

# 7. Acta de la Reunión de la Junta Directiva de Guraso Elkartea.

Curso 2020-2021.

**Día:** 9 de febrero de 2021 (de 18:00 a 20:10). Telereunión por medio de *Meet*. **Asistentes:** Esti, Maria, Leire, Kepa, Carol, Naia, Igor (*Tesorería*), Jon y Mikeldi.

No ha venido: Igor (Comunicación), Amaia.

\_\_\_\_

# Propuesta de la Comisión de Comunicación: camisetas y sudaderas.

Recordando lo acordado en la reunión anterior, desde Comunicación hacen una propuesta en la que sugieren hacer primero camisetas, teniendo en cuenta que son más económicas que las sudaderas. Sería probar para ver cómo es la respuesta de las familias, ya que a la hora de poner a la venta también serán más económicas que las sudaderas.

Por otro lado, se añade el lema de "Euskaraz bizi eta hezi" haciendo un guiño importante al uso del euskera, ya que este año se ha visto muy golpeado en el entorno educativo y de las familias y también es el lema de la ikastola, por lo que se trabajaría no solo la identidad corporativa sino también la imagen comunicativa en general y la apuesta de la ikastola por el euskera.

A la hora de presentar la propuesta se realizan varias preguntas para decidir en junta:

- Si nos gusta.
- Cuanta cantidad, cómo y cuándo se sacarían.
- La impresión a varios colores es más cara, por lo que habría que valorar etá cuestión.
- La impresión por ambas caras también eleva el precio, así que también habría que valorarlo.
- El color de las camisetas.

En general la propuesta gusta aunque hay algunas variaciones. Se comenta en Junta que, aunque no hay una decisión en firme, se trasladará a Comunicación lo siguiente:

- Hacer camisetas y sudaderas a la vez.
- Que sea bajo pedido y no una compra al por mayor para luego poner a la venta.
- Que las sudaderas sean abiertas, con cremallera.
- Mantener los colores propuestos (rojas y negras) de camisetas y colores del diseño, aunque hacer la impresión solo por la parte delantera. Esto implica replantear el diseño.
- Mantener y diseñar el logo al completo con el lema en las camisetas, pero en las sudaderas solo logo, sin el lema.
- Se propone la idea de poder hacer mascarillas con el símbolo impreso. A día de hoy es un complemento que tenemos que llevar obligatoriamente y se puede aprovechar para visibilizar la identidad de ikastola.



## Reunión con BIGE y otras AMPAs en relación al tema del comedor

Se comenta que la reunión fue interesante. Se está pendiente de recibir el acta de la misma. Participaron en esa reunión: Esti y Gotzone (Comisión de Comedor) y Maria (Presidenta) de DIGE, un representante de IGE de Larrabetzu, una representante de IGE de Altzaga-Leioa, Reyes (BIGE) y Lurdes (EHIGE).

La idea es hacer un frente común ante Gobierno Vasco y plantear la necesidad de reconocer estos tres centros públicos y su gestión de comedor dentro de un marco formal.

La situación de cada AMPA en relación al comedor es muy diferente, no cabe duda de que **nuestra situación es de urgencia y la más complicada de las tres** (\*por un error de convocatoria estuvo presente la IGE Altzaga Leioa en lugar de la IGE de Altzaga Erandio , ya que esta última es la que se encuentra en nuestra misma situación.)

Nos comentan desde BIGE que las reuniones con Gobierno Vasco se van dando pero están siendo muy pausadas, el ritmo es lento y todavía no han resuelto la situación de los comedores que empezaron a ser experiencias piloto, por lo que nuestro caso todavía no lo han tratado directamente.

Reyes (BIGE) comenta que tiene pendiente una reunión con la delegación de Bizkaia y que el caso en concreto de Deustuko ikastola será uno de los puntos importantes a tratar.

Al exponer este tema, Igor (*Tesorería*) nos traslada que la situación económica y de estabilidad que tiene nuestro servicio de comedor **es insoportable**. También comenta que hay que empezar a pensar en la posibilidad que existe, cada vez más real, que desde el Ayuntamiento de Bilbao y por orden de Sanidad, **nos cierren la cocina por mala situación.** 

Mikeldi comenta que **no existe respuesta ninguna por parte de Gobierno Vasco**, y que tenemos que empezar a dar pasos más importantes para conseguir una respuesta. Estamos a la espera de un compromiso firme por parte de Gobierno Vasco para realizar la obra importante de la cocina y del comedor pero esta respuesta no llega, por lo que no se descartan medidas de presión más eficientes que mandar unos correos electrónicos.

Este mismo día se ha enviado una nueva comunicación a estamentos con mayor responsabilidad de Gobierno Vasco y esperamos tener respuesta cuanto antes.

De mientras, desde la Comisión de Tesorería se va a hacer la consulta a Gasca sobre otras alternativas en caso de vernos en la situación del cierre de cocina.

La Comisión del Comedor tratará el tema y hará una valoración sobre la situación, para poder decidir a finales de febrero que hacer con el servicio de comedor y de qué manera llevarlo a cabo. Una vez hecho este balance se compartirá con la junta y desde la Comisión del Comedor se trasladará a la dirección del centro, también con la idea de llevar esta valoración al OMR.

Lo mismo se trasladará a BIGE para mantenerles informadas de los pasos dados y de la nueva situación para que nos asesoren en ello y nos ayuden a presionar para solucionar nuestra situación y conseguir un compromiso en firme por parte de Gobierno Vasco.

## Asamblea General de BIGE:

Se traslada a la junta la participación en la misma y se compartirá el acta cuando se reciba.



## Izenpe y subvenciones:

Ya se ha hecho el cambio en Izenpe de la presidencia, por lo que se puede operar nuevamente la relación telemática con las AAPP. En febrero se presentará una subvención y se realizará con el nuevo dispositivo de Izenpe.

## Proyecto Euskalgintza:

Desde Berbaizu, en la reunión de la Comisión de Euskera de la Ikastola, se traslada que se está organizando un proyecto a nivel de Deusto: **Euskalgintza.** 

Los estudios realizados demuestran que la realidad del uso del euskera tras los periodos de confinamiento está muy afectada y si antes era necesario reforzar el idioma, ahora lo es mucho más. Uno de los pilares fundamentales que se identican es el ámbito educativo en todo sus planos, escolar, no escolar, familiar, etc. Este proyecto quiere aunar aquellas iniciativas, asociaciones y organismos que están relacionados y, en concreto, en el ámbito educativo ven importante la presencia y relación de las AMPAs. Hay una posibilidad de hacer una red de AMPAs de Deusto por lo que nos invitan a estar cerca.

Cuando se tenga más información se comentará en la Junta.

#### Guraso eskola:

Ya se ha iniciado la difusión entre las familias de esta iniciativa. Nuestra Guraso Eskola está dentro de la red de Guraso Eskola de Bilbao, proyecto impulsado y gestionado por el Ayuntamiento de Bilbao y BIGE.

El compromiso adquirido es juntar a un grupo mínimo de unas 15 madres y/o padres para poder llevar a cabo sesiones en las que tratar diferentes temáticas de interés, en horarios y días acordados por las y los participantes. A día de hoy hay 5 personas inscritas (\*a la hora de pasar a limpio esta acta ya hay 23 personas inscritas).

Tanto por este punto, Guraso Eskola, como por el tema anterior, Proyecto Euskalgintza, algunas personas de la Junta comentan que estos momentos no son muy adecuados para nuevos proyectos ya que la situación que vivimos hace que la energía esté reducida y puede que los esfuerzos que se realicen no tengan sus frutos, con la consiguiente frustación.

También se dice, que las necesidades están ahí, y que si hay iniciativas o maneras de poder dar respuesta a ellas se buscarán las posibilidades, y como en todos los casos, y siempre que las personas estén motivadas y quieran hacerlo, es bueno poder presentar a las familias diferentes actividades, en estos tiempos de cansancio y de gran necesidad de hablar en colectivo de lo que nos preocupa, de las dificultades y de las posibilidades para seguir adelante.

Es muy importante la ilusión y la posibilidad de hacer cosas.

#### Varios:

1. Cuota de Guraso Elkartea: a partir del 22 de febrero se pasará la cuota. Las familias que no tengan domiciliado el pago tienen 15 días a partir del 22 para hacer el ingreso, así que pondremos una cuenta corriente en el comunicado.

El aviso a las familias se hará en la primera semana de febrero: en el comunicado aparecerán las cuotas, los plazos y la cuenta corriente para su ingreso.



2. No se ha incorporado una persona a la Comisión de Secretaría como se tenía previsto. Es importante reforzar las comisiones, cada una tiene su peculiaridad y claro está que puede motivar más o menos o hacer más o menos atractiva la participación en las mismas. No por ello, son menos o más importantes, si no que todas ellas a día de hoy son necesarias y alguna son por imperativo legal: Tesorería, Secretaría, Presidencia.

Se lleva tiempo desde la Junta con la intención de definir o visibilizar las comisiones y lo que desde Guraso Elkartea se realiza. Por lo que desde la Comisión de Participación se propone hacer una definición de las tareas y funciones que tienen cada una de la comisión o cargos, sobre todo de aquellas que menos gente tienen y se ve necesario reforzar.

Son varios los objetivos que se cumplirían con este planteamiento:

- Conocer las tareas asignadas a cada cargo para el buen funcionamiento.
- Dar a conocer qué es Guraso Elkartea.
- Poder compartir con las familias lo que hacemos en cada comisión de Guraso Elkartea.
- Expresar la necesidad de personas en esas comisiones para que se puedan realizar todas las actividades.

#### Próxima reunión:

23 de febrero, martes, a las 18:00 de la tarde a través de la plataforma Meet.

-----

**Guraso Elkartea** www.deustukoikastola.eus